

Schokolade kann jeder

29.11.2023

Mit einem digitalen Adventskalender gehen wir in diesem Jahr erstmals neue Wege. Jeder kann teilnehmen. Nicht verpassen!

Die Adventszeit ist geprägt von Vorbereitungen auf das Weihnachtsfest, die für den ein oder anderen durchaus stressig sein können. Für Kinder ist sie die Zeit des Staunens und der Vorfreude und für uns, die wir auch in der Vorweihnachtszeit für Sicherheit sorgen und Straftaten aufklären, bringt der Advent manchmal auch ein bisschen Beschaulichkeit in Amtsstuben, Diensträume und Büros. Seit einigen Jahren schon gibt es für unsere Mitglieder den altbekannten Schokoladenadventskalender, wie wir ihn aus unserer Kindheit noch kennen. Er sorgt an jedem vorweihnachtlichen Tag für ein wenig Nervennahrung während der Arbeit.

Tradition wird digital

In diesem Jahr möchten wir darüber hinaus die Tradition des süßen Adventskalenders modern interpretieren und haben erstmalig einen digitalen Adventskalender entworfen, den es ab dem 01.12.2023 auf unseren Social Media Kanälen und auf unserer Webseite geben wird. Weihnachten ist die Zeit des Miteinanders, und unser Adventskalender soll Menschen aus allen Bereichen des Lebens zusammenbringen. Uns als Verband soll er zudem auf informative und unterhaltsame Weise dazu dienen, mit unseren Mitgliedern und denen, die es vielleicht noch werden möchten, in Kontakt zu treten.

Bis zum 24. Dezember können unsere Besucher ein Türchen unseres Adventskalenders öffnen und eine spannende Überraschung entdecken. Von informativen Beiträgen über spannende Geschichten und tolle Angebote bis hin zu Rätseln und Gewinnspielen wird für jeden etwas dabei sein. Darüber hinaus haben alle Teilnehmer die Möglichkeit, den Adventskalender zu einer gemeinsamen Erfahrung zu machen, indem sie uns an ihren Geschichten und Erlebnissen teilhaben lassen. **Teilnehmen kann hierbei jeder, unabhängig davon, ob er Mitglied im BDK ist, oder nicht.**

bdk.de Seite 1







Für jeden die richtige Plattform

Um alle Teilnehmer bestmöglich erreichen zu können, haben wir uns umfassende Gedanken gemacht und unseren digitalen Adventskalender auf mehrere Standbeine gestellt.

In den sozialen Medien wird es für jeden Tag einen entsprechenden Adventskalenderbeitrag geben, über den verschiedene Interaktionen möglich sein werden. Wer hingegen den digitalen Adventskalender über unsere Webseite aufrufen möchte, kann dies über den Direktlink www.bdk.de/adventskalender tun. Die Inhalte sind hierbei selbstverständlich identisch. Jeder kann also die für sich geeignetste Plattform auswählen und mit dabei sein.

Wir laden all unsere Mitglieder, diejenigen, die es vielleicht noch werden möchten und natürlich auch alle anderen recht herzlich dazu ein, unseren digitalen Adventskalender zu besuchen und die Vorfreude auf Weihnachten auf eine neue Art und Weise mit uns gemeinsam zu genießen.

Teaserbild: Jan Romero auf Unsplash

Schlagwörter Bund Sachsen Urheberrechte

Teaserbild: Foto von Jan Romero auf Unsplash https://unsplash.com/de/fotos/rosa-weisse-liebeskarte-jNOWOLqEhac Plakat: Plangrafik diesen Inhalt herunterladen: PDF

bdk.de Seite 3